



Pièces	5 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	86749005
Prix	1 580 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice gairaut / rimiez : situé au coeur du secteur résidentiel et prisé de gairaut / rimiez, au sein d'un domaine privé et sécurisé, ce sublime appartement familial 5 pièces de grand standing offre un cadre de vie privilégié, alliant calme et sécurité, tout en restant à proximité du centre de nice. d'une surface habitable d'environ 175 m², cet appartement d'exception aux prestations haut de gamme bénéficie d'une magnifique vue mer et collines, de volumes généreux et d'une remarquable luminosité grâce à ses multiples baies vitrées et son exposition idéale sud-ouest. l'agencement est ...

Nice gairaut / rimiez: located in the heart of the sought-after residential area of gairaut / rimiez, within a private, secure estate, this sublime 5-room luxury family apartment offers a privileged living environment, combining calm and security, while remaining close to the center of nice. With approximately 175 m² of living space, this exceptional apartment boasts a magnificent view of the sea and hills, generous volumes and remarkable luminosity thanks to its many bay windows and ideal south-west exposure. The layout is perfectly suited to family life: an entrance hall with storage ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

